
平成２９年　第１回　つがる市議会定例会　　総括質疑通告表　

質　問　事　項 質　　問　　要　　旨

財政部長第１席

答弁者

　当初予算について

質問

順位

議席

番号
会派及び氏名

１７

　　①方針はどうであったか。

無所属

伊藤　良二

　　③１０年後のつがる市の状況について

　　④大型事業が近くあるわけですが、財政は準備が出来ている

１．平成２９年度つがる市一般会計

　　　のか。

　　②当初予算の概要について

（１）当初予算編成にあたり次の点について伺う


